
VHS  sucht  Dozentinnen  und
Dozenten  für  den
Gesundheitsbereich
Die Volkshochschule Bergkamen sucht für das 1. Semester 2022
noch Dozentinnen und Dozenten im Gesundheitsbereich. Es geht
zum  einen  um  den  Bereich  Entspannungstechniken.  In  Frage
kommen Tai Chi, Progressive Muskelentspannung nach Jacobsen,
Autogenes Training, Meditation und Achtsamkeit. Darüber hinaus
fehlen  noch  eine  Fitnesstrainerin,  die  einen  Kurs  montags
abends übernehmen kann und ein Fitnesstrainer für ein Angebot
in den Abendstunden, das sich speziell an Männer richtet.

Sollten  Sie  Interesse  an  einer  Tätigkeit  in  der
Erwachsenenbildung  haben  und  über  eine  entsprechende
Qualifikation  verfügen,  setzen  Sie  sich  bitte  mit  Sabine
Ostrowski,  Fachbereichsleitung  Gesundheit,  unter  der  Tel.
02307-284 oder per E-Mail s.ostrowski@bergkamen in Verbindung.

Straßenunterhaltung  kostete
Kreis im Jahr 2020 rund 1,1
Mio. Euro
Rund 1,1 Millionen Euro: Das ist die Summe, die 2020 für die
Instandhaltung  der  Kreisstraßen,  die  Unterhaltung  von
Maschinen  und  Geräten,  die  Wartung  von  Signalanlagen,  für
Brücken  und  Nebenanlagen  sowie  für  die  Beschaffung  von
Kraftstoff, Streugut und Straßenbaustoffen aufgewendet wurde.
Herauszulesen sind die Informationen aus der Jahresstatistik
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2020 des Kreis-Bauhofes.

Der Kreis Unna „besitzt“ rund 211 km Kreisstraßen, ca. 100 km
Radwege (davon 19,5 km beidseitig), sowie 56 Ingenieurbauwerke
und  24  Signalanlagen  und  ist  für  deren  Unterhaltung
verantwortlich. Bei „Wind und Wetter“ erledigt wird die Arbeit
von 18 Mitarbeitern und zwei Auszubildenden.

Dass die Bauhof-Truppe alle Hände voll zu tun hatte, zeigt ein
Blick in die Statistik. Gemäht wurden 2020 rund 100 Hektar
Grünflächen,  also  etwa  100  Fußballfelder.  Beschnitten  und
gepflegt wurden außerdem 1.200 Bäume und 16 km Hecken und
Buschwerk.

Auch auf den Straßen war der Kreisbauhof im Dauereinsatz. Es
wurden  235  Tonnen  Streusalz  gestreut  und  rund  700
Straßenabläufe,  15.000  Leitpfosten  und  Verkehrszeichen,  400
Kanalschächte  sowie  rund  114  km  Rinnen  und  Sohlschalen
gesäubert.

Neben ihrer regulären Tätigkeit waren die Bauhofmitarbeiter
auch wieder als Saubermänner im Einsatz: Sie sammelten rund 30
Tonnen Müll ein, die wenig umweltbewusste Zeitgenossen entlang
der Kreisstraße abgeladen hatten. PK | PKU

MittwochsMix im studiotheater
fällt am 27. Oktober aus
Die geplante Veranstaltung mit Tobias Morgenstern und Jansen
Folkers am 27. Oktober in der Reihe mittwochsMIX im studio
theater  bergkamen  findet  leider  nicht  statt.  Die  Künstler
mussten aufgrund von Terminschwierigkeiten absagen.
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Kunstwerkstatt sohle 1 stellt
in Ökostation aus
Im vergangenen Jahr wurde sie wegen der Corona-Pandemie im
letzten  Augenblick  kurzfristig  abgesagt:  die  Kunstlese  der
kunstwerkstatt sohle 1 in der Ökologiestation. In diesem Jahr
kommt sie, einmalig in veränderter Form, wieder.

Da  auch  die  Jahresausstellung  „Wegmarke“  in  diesem  Jahr
bislang  nur  digital  stattfinden  konnte,  hat  sich  die
Künstlergruppe entschieden, in 2021 den Termin der Kunstlese
in der Ökologiestation zu nutzen, um die neu geschaffenen
Werke auch real zu zeigen. Ausnahmsweise!

Dabei  gibt  es  jedoch  nicht  nur  die  bereits  digital
präsentierten Objekte zum Thema „Rhythmus“ zu sehen, da dort
nur  eine  Auswahl  präsent  war.  In  den  Räumlichkeiten  der
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Ökologiestation kann am 30.
und 31. Oktober die gesamte
Bandbreite  des  Geschaffenen
betrachtet  werden.  Eröffnet
wird die Ausstellung am 30.
Oktober  um  14  Uhr  durch
Bürgermeister Bernd Schäfer.

Neben der Ausstellung wird die Aktion „Kunst von der Sohle für
wenig  Kohle“,  die  für  das  vergangene  Jahr  geplant  war,
nachgeholt.  Für  5,-  €  kann  ein  Kästchen,  ein  „Brikett“,
erworben  werden,  das  ein  kleines  Kunstwerk  enthält,  ein
Andenken.  Den  zur  Ausstellung  gehörigen  Katalog  kann  man
ebenfalls für 5,- € dort erwerben.

Gerade weil die Ausstellung in anderen Jahren zumindest einen
ganzen Monat lang lief, hoffen die Künstler, dass es viele
Kunstinteressierte  nun  an  diesem  kurzen  Wochenende
konzentriert  in  die  Ökologiestation  zieht.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen. GGG ist
selbstverständlich und wird am Eingang kontrolliert.
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Klimaschutzmanager  aus  ganz
NRW zu Gast im Kreishaus
Gemeinsame  Wege  für  mehr  Klimaschutz:  Rund  30
Klimaschutzmanagerinnen  und  -manager  aus  ganz  Nordrhein-
Westfalen waren jetzt zu Gast im Kreishaus in Unna. Ziel des
Netzwerktreffens  war  ein  guter  Austausch  und  ein  besseres
Kennenlernen  der  Akteure,  die  teilweise  erst  seit  wenigen
Wochen im Amt sind.

Gastgeberin  war  die  Klimaschutzmanagerin  des  Kreises  Unna,
Dorothee Albrecht. Auch Vertreter der KommunalAgentur NRW, dem
Dienstleistungsunternehmen  des  Städte-  und  Gemeindebundes,
waren nach Unna gekommen. Die KommunalAgentur ist federführend
für  die  Organisation  des  breit  aufgestellten  Netzwerks.
Begrüßt  wurden  die  Gäste  durch  Kreisumweltdezernent  Ludwig
Holzbeck.

Klimaschutzkonzepte
Kernpunkt  des  Austausches  waren  Klimaschutzkonzepte.  Denn
daran  arbeiten  alle  Klimaschutzmanagerinnen  und  -manager  –
alle  haben  eine  entsprechende  Förderung  des
Bundesumweltministeriums  erhalten.  Wie  der  Klimaschutz  in
Kommunen  möglichst  effizient  gestaltet  werden  und  was
voneinander  gelernt  werden  kann,  darüber  diskutierten  die
Teilnehmer intensiv.

Im  Anschluss  stand  eine  Exkursion  mit  Günther  Klumpp  von
Mobilitat auf der Tagesordnung, der das Carsharing-Auto der
VKU, die fahrtwind-App sowie die Mobil- und Radstation im
Kreis Unna vorstellte.

Regelmäßige Treffen
Das Netzwerk trifft sich regelmäßig. Alle zwei Wochen stellt
die  KommunalAgentur  einen  Online-Raum  zur  Verfügung  und
begleitet diesen. Nach einem Jahr der Online-Treffen war der
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Wunsch  nach  einem  Präsenz-Treffen  nun  groß.  Es  soll  in
regelmäßigen Abständen wiederholt werden. PK | PKU

Speeddating  für  Studierende:
Wirtschaftsförderungen  laden
ein
Studierende treffen Unternehmen aus dem Kreis Unna und Hamm –
so das Konzept des „Speeddatings“. Elf Betriebe aus der Region
sind dabei und bieten den angehenden Akademikern Angebote, die
sie während ihres Studiums wahrnehmen können, sei es für ein
Praxissemester, für eine Tätigkeit als Werkstudent/in oder die
praxisnahe Begleitung einer Bachelor– oder Masterarbeit.

Studentinnen und Studenten des Hochschulcampus Unna und der
Hammer  Hochschulen  sind  eingeladen,  sich  zwischen  dem  12.
Oktober und dem 7. November 2021 für ein Date mit einem oder
mehreren  beteiligten  Unternehmen  über  die  Website
www.praxis–im–studium.nrw  anzumelden.  Hier  erfahren  die
Hochschüler:innen auch, für welche Studiengänge die Betriebe
studentisches  Know–how  suchen  und  wie  sie  sich  für  ihr
Wunschunternehmen anmelden können. In diesem Jahr findet das
Speeddating als digitales Format statt. Die Studierenden
melden  sich  bei  den  Unternehmen  an.  Diese  kommen  nach
Anmeldeschluss mit individuellen Terminen für kurze digitale
Bewerbungsgespräche auf die Interessenten zu.

Die Aktion bietet Unternehmen die Möglichkeit, Studierende für
ihre Projekte zu gewinnen und vom Wissen der Nachwuchskräfte
zu  profitieren.  Im  Laufe  des  Studiums  ist  es  von  den
Hochschulen  ausdrücklich  erwünscht,  dass  neben  den
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Lerninhalten  auch  Praxiserfahrungen  gesammelt  werden.
Umgekehrt  erhalten  die  Studierenden  die  Chance,  auf
unkonventionelle, aber wirksame Art und Weise Betriebe und die
Entscheider:innen  kennenzulernen,  eigene  Ideen  einzubringen
und den Grundstein für die Karriere nach dem Studium zu legen.

Folgende Unternehmen nehmen teil:
B.A.U.M. Consult GmbH Hamm
BPV GmbH
Caritasverband Hamm e.V.
ComTS West GmbH
Kolping–Berufsförderungszentrum Hamm
MPDV Mikrolab GmbH
pepp foodmarketing GmbH
Stadtwerke Hamm GmbH
Standard–Metallwerke GmbH
VIER GmbH
Zapp Systems GmbH

Das Speeddating wird organisiert von der Wirtschaftsförderung
Hamm,  der  Regionalagentur  Westfälisches  Ruhrgebiet  und  der
Wirtschaftsförderung  Kreis  Unna  im  Rahmen  des  Projektes
„Wissen schafft Erfolg“ in Kooperation mit der Hochschule
Hamm Lippstadt, der SRH Hochschule in NRW und der Hochschule
für angewandtes Management. Das Projekt wird gefördert durch
Mittel der Europäischen Union und des Landes NRW.

Wissen schafft Erfolg
Bei  dem  Vorhaben  Wissen  schafft  Erfolg:  Entwicklung  der
mittelständisch geprägten Hochschulregion in Westfalen handelt
es sich um einen ganzheitlichen Ansatz zur engeren Vernetzung
von Wirtschaft und Wissenschaft in der neuen Projektregion
Hamm, Kreis
Soest,  Kreis  Unna.  Das  Umsetzungsprojekt  ist  dem
Maßnahmenbereich  „KMU“  des  OP  EFRE  NRW  zugeordnet.
Projektpartner und Erbringer der Unterstützungsleistungen für
kleine  und  mittelständische  Unternehmen  (KMU)  sind  die



Wirtschaftsförderungen aus
Hamm und den Kreisen Soest und Unna. Im Projekt werden die
Aufgabenbereiche fokussiert:
• Innovatives und digitales Unternehmertum
• Bindungsstrategien für qualifizierte Nachwuchskräfte

Das Innovative und digitale Unternehmertum unterstützt die KMU
bei der Teilhabe am Wissens– und Technologietransfer und bei
der  Bewältigung  des  digitalen  Wandels.  Ein  weiterer  Fokus
liegt  auf  der  Förderung  von  wachstumsstarken
Unternehmensgründungen
und  dem  Zusammenbringen  von  Startups  und  Unternehmen.  Die
Bindungsstrategien  für  qualifizierte  Nachwuchskräfte  tragen
dazu bei, zukünftige Fach– und Führungskräfte, insbesondere
die steigende Zahl der Hochschulabsolvent/innen, an die Region
zu  binden.  Dies  stärkt  die  Fähigkeit  der  KMU,
Personalkompetenzen  zu  entwickeln  und  langfristig
wettbewerbsfähig  zu  sein.  Die  Nachwuchskräfte  pro-
fitieren von Karriereperspektiven vor Ort.

Letzte  Chance  auf  einen
eigenen Klimabaum
Unter dem Motto „Du hast das Grundstück, wir haben den Baum!“
nimmt die Stadt Bergkamen an der Aktion „10.000 Klimabäume“
teil und möchte ihren Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit
geben, den eigenen Garten um einen Baum zu ergänzen und so
einen kleinen
Beitrag zum Klimaschutz leisten zu können. Die Gründe zur
Übernahme  einer  Baumpatenschaft  sind  jedoch  vielfältig.
Bereits im April hat der Projektmanager Klima und Umwelt,
Norman Raupach, „Klimabäume“ an Bewerber/ -innen ausgeben. Bei
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der  freudigen  Entgegennahme  der  Bäume  wurde  neben  der
bedeutsamen  Funktion  von  Bäumen  für  das  städtische  Klima,
insbesondere die
Verschönerung  des  eigenen  Gartens  als  hauptsächliche
Motivation zum kostenlosen Erwerb einer der Bäume genannt.

Aus  diesen  Gründen  ist  Bergkamen  erneut  mit  einer
Verteilerstelle  und  mehr  als  200  Klimabäumen  bei  diesem
Projekt dabei. „Die Nachfrage nach den ‚Klimabäumen‘ ist groß
und wir haben nur noch wenige Exemplare zu vergeben“, freut
sich  Raupach.  Die  Bewerbungsfrist  um  eine  Baumpatenschaft
endet am 16. Oktober, sodass Interessierte sich kurzfristig
auf der Webseite
www.klimabaeume.ruhr bewerben müssen, um einen Klimabaum zu
erhalten. „Es ist also Eile geboten!“, merkt Raupach an und
bezieht dabei sowohl auf die Teilnahme an der Aktion „10.000
Klimabäume“,  als  auch  auf  die  generelle  Arbeit  gegen  den
Klimawandel, welche die Stadt Bergkamen nicht zuletzt mit der
Ausgabe der „Klimabäume“ weiter forcieren will.

Auch Bürgermeister Bernd Schäfer freut sich über die Teilnahme
der Stadt an der Aktion und betont, dass jeder Baumpate und
jede Baumpatin seinen Anteil zu einem noch grüneren Bergkamen
beiträgt. „Einen Baum pflanzt man nicht jeden Tag. Deshalb
wollen wir dieser Aktion einen entsprechenden Rahmen geben“,
sagt Schäfer und verweist auf das Stadtmarketing, welches die
Baumausgabe  musikalisch  unterstützt  und  mit  Getränken
begleitet. „Wir hoffen, somit auch Familien zu motivieren den
Tag  von  der  Abholung  bis  zur  anschließenden  Pflanzung
gemeinsam zu gestalten“, erklärt der Bürgermeister und ruft
auf gleichzeitig dazu auf sich einen der letzten Klimabäume zu
sichern.

Abgeholt werden kann der Baum am 30. Oktober 2021 in Bergkamen
(Westenhellweg 65; auf dem Gelände der alten Gärtnerei am
Ortseingang  Rünthe)  oder  an  einer  weiteren  der  42
Verteilerstellen in der Region: u.a. in den Städten Bottrop,



Dortmund, Essen und Oberhausen. Wichtiger Hinweis: Die Bäume
besitzen bei der Ausgabe eine Höhe von max. 1,50 m, sodass für
Abholung nicht
zwingend ein Auto nötig ist, sondern diese auch mit einem
entsprechend ausgestatteten Fahrrad oder zu Fuß durchgeführt
werden kann. Bei den Klimabäumen handelt es sich um Apfel-,
Birnen-, Kirsch- und Pflaumenbäume, die neben ihrem positiven
Beitrag zum Klima, auch gesunde Früchte liefern.

Wer  eine  Baumpatenschaft  auf  seinem  Grundstück  übernehmen
möchte,  kann  sich  ab  sofort  über  die  Webseite
www.klimabaeume.ruhr mit seinen Kontaktdaten und einem Bild
vom Pflanzort bewerben. Das Projekt Klimabäume wird von der
Bezirksregierung  Münster  aus  Mitteln  des  Ministeriums  für
Umwelt,  Landwirtschaft,  Natur-  und  Verbraucherschutz  des
Landes  NRW  gefördert.  Es  ist  Teil  der  Offensive  Grüne
Infrastruktur  2030,  einem  Leitprojekt  des  RVR  für  die
Metropole  Ruhr  aus  der  Ruhr-Konferenz  NRW.

Glückliche  Gesichter  beim
Familientag vom SuS Rünthe
Eigentlich  gibt  es  zum  Saisonabschluss  oder  -anfang,  je
nachdem wie man es sehen möchte, beim SuS Rünthe immer einen
Familientag,  bei  dem  die  aktiven  Jungs  und  Mädchen  ihre
Eltern,  Großeltern  und  Geschwister  mitbringen  und  einen
schönen Tag auf der Anlage am Schacht III verbringen können.
Aber  auch  interessierte  Gäste  sind  an  diesen  Tagen  immer
herzlich willkommen. Dieser Familientag musste pandemiebedingt
vergangenes Jahr ausfallen und auch dieses Jahr stellte man
sich beim SuS die Frage, wie man ihn durchführen kann. Der
Verein hatte schon die Dorfmeisterschaft sicherheitshalber in
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den September verschoben, in der Jugend entschied man sich,
den  Tag  auf  den  letzten  Schultag  vor  die  Herbstferien  zu
verschieben.  Dies  war  eine  gute  Entscheidung  denn  der
Wettergott belohnte die Organisatoren mit blauem Himmel und
Sonnenschein an diesem warmen Altweibersommertag.

Familientag beim SuS Rünthe. Fotos: privat

Für die Durchführung unserers Familientages haben wir uns für
die 3G-Regel entschieden. Pünktlich um 15 Uhr ging es dann
los,  die  ersten  Pommes  waren  in  der  Fritöse,  die  ersten
Würstchen bekamen die richtige Farbe und Kaffee und Kuchen,
der von vielen fleißigen Helfern des Vereins gespendet wurde,
konnten ausgegeben werden. Wie immer waren alle Speisen und
Getränke  kostenlos.  Dies  ist  im  Vergleich  zur  großen
Hilfsbereitschaft der Vereinsfamilie (Spieler, Spielerinnen,
Eltern,  Geschwister,  Großeltern  etc.)  nur  ein  kleines
Dankesschön  des  Vereins  für  ihre  Mitgliedschaft  und
Unterstützung. Und dieses Danke war in diesem Jahr besonders
gegeben!  Die  Mitgliederzahl  ist  in  der  Jugend  trotz  der
Pandemie  gestiegen!  Der  Verein  schaut  stolz  auf  über  60
Mitglieder  im  Bereich  der  Jugend  unter  8  Jahren  und  ist
besonders  glücklich,  dass  in  dieser  Altersklasse  gerade
Mädchen den Weg in den Verein gefunden haben.

Um 16 Uhr wurde es dann richtig voll, denn dann konnten die
jüngeren am Schacht III das Paule-Schnupper-Abzeichen machen.
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Die größeren konnten das DFB-Fussball-Abzeichen absolvieren.
Während bei den Kleinen sofort ein großer Andrang herrschte,
mussten die älteren zwar ein wenig überzeugt werden, aber auch
dort bildeten sich an den Stationen bald die ersten Schlangen.
Beim Schreiben der vielen Urkunden für das Abzeichen war dann
nochmal Höchstleistung von den Helfern verlangt ehe das Fest
mit dem Untergang der Sonne gegen 19 Uhr ausklang.

„Klar  läuft  trotz
der Erfahrung, die
wir im Verein mit
sowas haben, nicht
immer alles glatt,
aber  das  wichtige
ist,  in  die
zufriedenen
Gesichter  der
Eltern  und

Großeltern  sowie  die  glücklichen  Gesichter  der  Kinder  zu
sehen“, so die Veranstalter. Nach dem Jugendtag begann um 20
Uhr  der  Helferabend  für  alle  Beteiligten  der
Dorfmeisterschaft.

Dritte  kreiseigene
Förderschule  wird  in  Lünen-
Süd errichtet
Sechs  Flächen  standen  zur  Debatte.  Jetzt  ist  beschlossene
Sache:  Die  dritte  kreiseigene  Förderschule  mit  dem
Förderschwerpunkt  „Geistige  Entwicklung“  wird  in  Lünen-Süd
errichtet.  Diese  Entscheidung  traf  der  Kreistag  in  seiner
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Sitzung am 5. Oktober mehrheitlich.

„Moderner  Unterricht  in  modernen  Gebäuden“:  Der  bei  den
Berufskollegs bereits umgesetzte Leitsatz soll auch für die
kreiseigenen Förderschulen gelten. Mehr Platz und neue bzw.
runderneuerte Gebäude für alle, die an den Schulen mit dem
Förderschwerpunkt „Geistige Entwicklung“ lernen und arbeiten:
Anstelle der bisher zwei Förderschulen in Holzwickede (Karl-
Brauckmann-Schule) und Bergkamen (Friedrich-von-Bodelschwingh-
Schule)  wird  es  künftig  drei  Schulen  mit  jeweils  eigener
Schulleitung geben.

Doch  wo  soll  die  neue,  die  dritte  Schule  entstehen?
Ursprünglich  war  2020  ein  Standortauswahlverfahren  im
nördlichen Kreisgebiet gestartet. Anfang dieses Jahres wurde
der Suchraum durch Kreistagsbeschluss auf das Gebiet der Stadt
Lünen beschränkt.

Nach Bewertungsmatrix auf Platz eins
Die Stadt Lünen hatte dem Kreis sechs Flächen genannt, auf
denen die neue Schule gebaut werden könne. Die Kreisverwaltung
erstellte  daraufhin  eine  Bewertungsmatrix,  um  ein  Ranking
aufzustellen. Danach lag das Grundstück, auf dem die Schule
nun auch gebaut wird, klar auf Platz eins. Es liegt in Süd-
Lünen „Auf der Leibzucht“ südlich eines Sportplatzes.

Große Investitionen in bestehende Schulen
Der Kreis Unna wird übrigens nicht nur in die neue Schule viel
Geld investieren, sondern auch die beiden bestehenden Schulen
in Bergkamen und Holzwickede räumlich und baulich auf Stand
bringen. Derzeit laufen die Vorbereitungen für die Erweiterung
sowie  bauliche  und  energetische  Erneuerung  der  Karl-
Brauckmann-Schule in Holzwickede. Der Kreis wird an diesem
Standort  in  naher  Zukunft  rund  10,5  Millionen  Euro
investieren.

Dringend  nötig  ist  auch  die  Sanierung  der  Friedrich-von-
Bodelschwingh-Schule  in  Bergkamen.  Hier  soll  von  der



Verwaltung zunächst ein Sanierungs-, Rück- und Umbaukonzept
erarbeitet werden. PK | PKU

Johanniter-Hausnotruf:  Ein
sicheres  Gefühl  auch  für
Angehörige
Jeder Mensch benötigt im Leben Unterstützung von anderen: mal
eine helfende Hand im Haushalt, mal ein offenes Ohr für ein
Gespräch. Gerade für ältere Menschen ein wichtiges Thema: 
schnelle und unkomplizierte Hilfe im Notfall. Aber nicht jeder
hat Familie oder Freunde in der unmittelbaren Nähe oder ein
funktionierendes  nachbarschaftliches  Netzwerk,  auf  das  man
sich verlassen kann. Nicht nur für die betroffenen Menschen
selbst,  auch für ihre Angehörigen kann das Anlass zur Sorge
sein.

Für  den  Fall,  dass  einmal  etwas  passiert,
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ermöglicht  der  Hausnotruf  es,  schnell
professionelle  Hilfe  zu  rufen  –  eine  große
Entlastung  nicht  nur  für  die  Nutzer  selbst,
sondern auch für ihre Angehörigen. Foto: Inga
Geiser

„Der  Johanniter-Hausnotruf  kann  für  diese  Situationen  die
ideale  Lösung  sein.  Der  Dienst  bietet  ein  hohes  Maß  an
zusätzlicher Sicherheit und kann für jeden Bedarf individuell
erweitert  werden.  Dazu  zählt  auch  die  Möglichkeit,  seinen
Wohnungsschlüssel  bei  den  Johannitern  zu  hinterlegen“,  so
Thomas Klewe, Hausnotruf-Experte der Johanniter in Lünen und
Dortmund.

Denn für den Fall, dass einmal etwas passiert, ermöglicht er
es,  schnell  professionelle  Hilfe  zu  rufen  –  eine  große
Entlastung nicht nur für die Nutzer selbst, sondern auch für
ihre Angehörigen.

Wie funktioniert der Johanniter-Hausnotruf?

Auf  Knopfdruck  stellt  das  Hausnotrufgerät  eine
Sprechverbindung  zur  Johanniter-Hausnotrufzentrale  her.  Der
Notruf kann entweder an der fest installierten Basisstation
oder an einem Sender, der als Halskette oder Armband getragen
wird, ausgelöst werden.

Fachkundige Mitarbeiter nehmen rund um die Uhr den Notruf
entgegen  und  veranlassen  die  notwendige  Hilfe.  Auf  Wunsch
werden  automatisch  die  Angehörigen  informiert.  „Der
Notrufknopf ist für jeden leicht zu bedienen und garantiert im
Ernstfall professionelle Hilfe“, so Klewe.

Der  Hausnotruf  kann  um  Bewegungs-  und  Rauchwarnmelder,
Falldetektoren  sowie  durch  eine  Hinterlegung  des
Haustürschlüssels  erweitert  werden.

Der Hausnotruf ist von den Pflegekassen als Pflegehilfsmittel
anerkannt und stellt eine haushaltsnahe Dienstleistung dar.



Die Kosten für einen Hausnotruf können daher von der Steuer
abgesetzt werden.

Vier Wochen lang gratis testen

Vom  27.  September  bis  zum  7.  November  2021  besteht  die
Möglichkeit, den Johanniter-Hausnotruf vier Wochen lang gratis
zu testen. Weitere Informationen unter der Servicenummer 0800
32  33  800  (gebührenfrei)  oder  im  Internet  unter
www.johanniter.de/hausnotruf-testen.

Über die Johanniter-Unfall-Hilfe

Die Johanniter-Unfall-Hilfe ist mit rund 25.000 Beschäftigten,
mehr als 43.000 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern und 1,2
Millionen  Fördermitgliedern  eine  der  größten
Hilfsorganisationen  in  Deutschland  und  zugleich  ein  großes
Unternehmen  der  Sozialwirtschaft.  Die  Johanniter  engagieren
sich  in  den  Bereichen  Rettungs-  und  Sanitätsdienst,
Katastrophenschutz, Betreuung und Pflege von alten und kranken
Menschen,  Fahrdienst  für  Menschen  mit  eingeschränkter
Mobilität, Arbeit mit Kindern und Jugendlichen, Hospizarbeit
und anderen Hilfeleistungen im karitativen Bereich sowie in
der humanitären Hilfe im Ausland.

Größerer Einsatz beim Bayer-
Werk  –  Verdächtige
Briefsendung stellte sich als
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harmlos heraus
Am  Dienstagmorgen  (12.10.2021)  meldete  ein  Mitarbeiter  der
Werkssicherheit gegen 09.05 Uhr den Eingang einer verdächtigen
Briefsendung.

Nach  Verständigung  von  Feuerwehr  und  Polizei  wurde  das
Werksgelände abgesperrt. Der verdächtige Gegenstand wurde von
Spezialkräften des LKA untersucht.

Es  stellte  sich  heraus,  dass  in  dem  Umschlag  lediglich
elektronische Ausweiskarten verschickt worden waren.
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